

Ran und Shinichi

Von Jan_Trunks

Kapitel 3: Die Party

Conan nimmt das Gegenmittel von Ai entgegen.

Conan: Danke Ai.

Agasa: Warte bitte kurz Shinichi.

Conan: Was ist den Professor ?

Agasa: Deine Freunde Ayumi und die anderen waren doch vorhin hier und haben nach euch gesucht. Ich finde es gut wenn du dich als Conan von ihnen verabschiedest.

Conan: Das ist eine gute Idee Professor. Dann rufe ich am besten bei ihnen an. Ich kann ja nicht bei ihnen vorbei gehen, weil ich ja angeblich mit meinen Eltern im Urlaub bin.

Conan nahm sein Handy und rief Ayumi an.

Nach kurzer Wartezeit ging sie ans Telefon.

Ayumi: Ja, wer ist da ?

Conan: Hallo Ayumi. Ich bin es Conan.

Ayumi: Hallo Conan. Wie gehts dir ? Wo bist du ? Ran sagte mir das du mit deinen Eltern verreist bist.

Conan: Ja, das stimmt. Ich bin meinen Eltern im Urlaub und werde deswegen nicht wieder kommen.

Ayumi: Was ? Warum kommst du nicht wieder ? Warum hast du dich nicht von uns verabschiedet ?

Conan: Weil alles so schnell ging. Ein Tag bevor die Reise begann hatten meine Eltern mich erst gefragt ob ich mit auf der Reise will und dann hatte ich keine Zeit mehr. Meine Eltern haben vor mit mir in einem Anderem Land zu leben, deswegen werde ich nicht wieder kommen. Sagst du bitte den anderen bescheid ? Ich muss jetzt auflegen.

Ayumi: Ja, das mache ich. Auf wiedersehen Conan. Ich hoffe wir sehen und irgendwann wieder.

Conan: Bis dann.

Conan beendete das Telefonat und legt sein Handy zur Seite.

Darauf hin nahm er das Gegenmittel ein.

Ein paar Stunden später kam Ran von der Schule nach Hause und sah im Briefkasten. Dort fand sie den Brief den Conan ihr geschrieben hat.

Sie ging in die Wohnung und schloss die Tür hinter sich.

Kogoro: Hallo Ran.

Ran: Hallo. Ich mache gleich Mittagessen. Ich möchte nur eben diesen Brief kurz lesen.

Ran ging in ihr Zimmer, stellte ihre Schultasche ab und begann den Brief zu lesen.

Inhalt des Briefes:

Hallo Ran,

ich würde gerne mit dir zu der Kostümparty unserer Schule gehen und hoffe das du noch von keinen gefragt wurdest.

Keine Sorge, ich bin ein Mitschüler von dir. Ich werde mich dir erst auf der Party dich zu erkennen geben.

Wenn du Interesse hast mit mir dahin zu gehen. Dann komm bit zu dem Baum, neben der Hallo, in dem die Party sein wiir um 19 Uhr. Du kannst mich an der schwarzen Maske erkennen.

Mit freundlichen Grüßen
dein heimlicher Verehrer

(Ende des Briefes)

Ran dachte kurz nach über den Brief und beschloss dann die Einladung anzunehmen. Dann ging sie in die Küche und kochte für sich und ihren Vater.

Während des Essens viel Ran etwas ein.

Ran: Ich habe gestern mit Conan telefoniert.

Kogoro: Ach ja ? Wie gehts ihm den ?

Ran: Ihm geht gut, aber er hat auch gesagt das er nicht mehr wieder kommen wir weil seine Eltern mit ihm umziehen werden.

Es war Freitag, an dem die Party statt findet.

Ran war auf dem Weg zu der Kostümparty.

Seit sie den Brief gelesen hatte überlegt sie wer ihr geschrieben hat, aber bis jetzt weiß sie nicht wehr.

Dann kam sie bei der Schule an und sah auf ihre Uhr. Sie war ein paar Minuten zu früh da. Sie ging zu dem Treffpunkt, der in ihr Brief genannt wurde. Sie bemerkte das dort jemand steht. Je näher sie ihm akm viel ihr auf das er eine Schwarze Maske trug.

Ran: Hallo.

Shinichi: Hallo Ran. Ich freue mich das du gekommen bist.

Ran: Hallo. Hast du mir den Brief geschrieben ?

Shinichi: Ja, habe ich.

Ran: Darf ich wissen währ du bist ?

Shinichi: Du wirst es später noch erfahren. Lass uns erstmal hinein gehen.

Ran: Ok.

Ran ging mit ihren noch unbekanntem Begleiter in die Halle in der die Party statt findet.

(Das Gebäude war seit 18 Uhr auf, somit jeder seit dem Zeitpunkt nicht draußen warten musste.)

Shinich: Sollen wir uns erstmal etwas zu trinken holen ?

Ran: Ja.

Beide gingen sich etwas zu trinken holen.

Nachdem sie fertig mit trinken waren, gingen sie zur Tanzfläche und begannen zu tanzen. Einige ihrer Mitschüler waren schon am tanzen.

Ein paar Tänze später bemerkte Ran wie Sonoko auf sie beide zukamen.

Sonoko: Hey Ran.

Ran: Hallo Sonoko.

Sonoko: Wer ist den dieser gute Tänzer ?

Shinichi neigte sich zu Sonokos Ohr und flüste ihr zu:

Ich bins Shinichi. Bitte sag Ran es nicht. Ich werde ihr noch heute sagen wer ich bin.

Sonoko: Ok, ich sage es ihr nicht.

Shinichi hielt wieder Abstand von Sonoko. Sonoko fing an zu lächeln.

Ran: Warum lächelst du so ?

Sonoko: Ich weiß wer er ist, er wird es dir noch sagen.

Dann ging Sonoko zu ihrer Begleitung.

Ein paar Stunden später gingen Ran und ihr Begleiter nach Draußen. Sie wollten nicht mehr auf der Party sein.

Wieder stehen sie an dem Baum, wo sie sich vorhin getroffen haben.

Ran: Darf ich jetzt dein Namen erfahren ?

Shinichi: Ja.

Ihr Begleiter nahm seine Maske ab.

Ran konnte nicht glauben wer vor ihr stand, deswegen konnte sie erstmal nichts sagen.

Nach ein paar Minuten fand Ran ihre Sprache wieder.

Ran: Shinichi ? Bist du es wirklich ?

Shinichi: Ja Ran, ich bin es.